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６月議会一般質問項目 

6月 22 日（火） 

質問 
順番 議 員 名 項         目 

１ １番 江崎 達己 

 １．本市の防災について 

  （１）公園機能と防災機能を両立させた防災型公園として整備
を図ることは、市民の安心を得るためにも有効であると
思いますが、整備に対する所見は 

  （２）本市の災害用備蓄品は、何処に、何を、どれだけ確保さ
れているか 

 ２．街灯及び防犯灯の設置について 

  （１）公園内の街灯や防犯灯は市民並びに利用者の安全、安心
の確保のため是非つけていただきたいが 

  （２）公共施設のうち、今後指定管理者制度により管理運営さ
れる施設については、経費等の削減により街灯等を消灯
されないよう、予算等の処置をお願いしたいが、所見は

２ ２番 鍔本 規之 

 １．覚書について 

  （１）覚書と市の回答書について 

（２）覚書の組合名の違いについて 

  （３）建設承諾書に記載されている組合名と土地売買契約書に
記載されている組合名について 

  （４）覚書・土地売買契約書について今後どのようにされるの
か 

２．市有財産売買契約書について 

  （１）売り払い人（本巣市）と買受人の権利について 

  （２）堤防敷地（道路占有）の使用料を納めている人達の権利
について 

  （３）今後どのようにされるのか 

 ３．多目的広場土地売買仮契約書について 

  （１）本総企第５７４号、第３９３号、第４８５号、第５７５
号について 

  （２）土地の所有者について 

  （３）第３９３号の４番目の回答（所有者と断定したものでは
ない等々）について 

  （４）今後どのようにされるのか 

 ４．本総企第５７６号はじめ市の回答書・契約書等について 

  （１）今後の考えは 

３ ４番 舩渡 洋子 

 １．既存住宅への住宅用火災警報器の設置促進について 

  （１）本巣市においての普及率はどの程度ですか 

  （２）普及率アップのための市としての具体的な取り組みは 

  （３）高齢者、障がい者、要介護者の助成制度の考えは 

 ２．「救急医療情報キット」について 

  （１）本市の導入についての考えは 
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４ ５番 臼井 悦子 

１．病児・病後児保育について 

  （１）子育て支援の一環として、当施設に対する考えは 

  （２）現在、他市への施設利用状況は 

  （３）今後の支援への取り組み体制は 

 ２．図書館の利用について 

  （１）読書年として市民に対する啓発は 

  （２）図書の利用状況は 

  （３）今後の推進と施設の充実は 

５  ６番 髙田 文一 

１．幼保一元化に向けた制度について 
  （１）本巣・真正ごとの施設整備と併せて一元化を進める計画

は 
  （２）「認定こども園」としての計画は 
  （３）子ども手当については国で検討中と報道されていますが

保育サービス等の現物給付はどう考えるか 
２．「文殊の森」入口道路の安全対策について 
  （１）啓発・注意等の表示は（道路・看板等） 
  （２）側溝（２５cm×２５cm）への対応は 
     （平成１９年９月に自治会長申請） 
  （３）両側の桜の木が視界を妨げていませんか 
３．特定健診等について 
  （１）特定健診受診率は 
  （２）特定保健指導実施率は 
  （３）後期高齢者健診（すこやか健診）受診率は 
  （４）受診率が岐阜県平均と差が顕著である場合は内容を 

（健康指導・施設と市民間･･･等） 

６ １２番 若原 敏郎 

 １．健全な財政維持をしていくには 

  （１）毎年減少の市税をどう考えるか 

  （２）滞納者への対策はその後どうしているのか 

  （３）経常経費の削減には限界があるのでは 

 ２．もとバスの変更について 

  （１）利用者の意見を聞いて充実をはかれないか 

  （２）フリー降車個所は設置できないか 

  （３）協賛金の募集はできないか 

 ３．県道岐阜関ヶ原線の進捗状況は 

（１）樽見鉄道の踏切を含む、宗慶～軽海間の県の今後の計画
は 

 
6月 23日（水） 
質問 
順番 議 員 名 項         目 

７ １４番 後藤壽太郎 

 １．農作物の鳥獣被害について 

  （１）現在の市の政策と実績状況は 

  （２）今後の農家に対する対応策は 

 ２．市の学校図書館と市民図書館の対応について 

  学校図書館について 

（１）夏休み期間中の図書室開放日対応、親子読書会の指導、
新刊本の整理、ファイル等の対応は 

  （２）図書司書の雇用形態が旧町村のままであるようですが今
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後の対応は 

  公民館図書館について（糸貫、本巣） 

  （１）市民に対するサービスに変わりはないか 

  （２）今後の公民館図書館運営方針は 

８ １６番 大西德三郎 

 １．全国学力テストについて 

  （１）本市の参加状況は 

  （２）本市の児童・生徒の学力は 

  （３）今後の方針と対応は 

 ２．県道岐阜関ヶ原線について 

  （１）根尾川大橋の拡幅工事が順調に進む中、軽海・宗慶地区
の４車線化はどのような展望か 

  （２）屋井工業団地の早期売却は本市の最重要課題であり、同
団地への主要道路は根尾川左岸堤防道路であります。
５、６年後に完成が見込まれる大野神戸ＩＣから根尾川
大橋を経て堤防道路に入るには市道を経由しなければ
なりません。同県道と堤防道路を平面交差する方法が最
適です。計画にはないと思いますが、市の考えは 

 ３．真正ストックヤードについて 

  （１）収集日が日曜日には周辺の道路が渋滞になるが対策は 

 

  （２）併設されているグランド（多目的広場）は利便性が悪い
ため平成２０年に真正地域の５名の自治会長連名によ
る要望書が出ています。内容は専用駐車場の設置・公衆
トイレの設置・スロープの設置・夜間照明の設置の４点
です。早期に対応すべきと思うが、市の考えは 

 

９ １８番 鵜飼 静雄 

 １．総合的な市民生活相談態勢の確立を 

  （１）市では「無料弁護士相談」の設定、また県の「多重責務
１１０番」の紹介をしていますが、それぞれの利用状況
は 

  （２）市独自の支援態勢の確立を考えては 

 

 ２．幼児園の改築について 

  （１）市の方針は、統合方式か、個別方式か 

  （２）統合の場合は、現状と比べて様々な不安が出されていま
す。そうした声に対する配慮や措置が求められます。市
としての対応は 

  （３）以上の上にたって、改築時期をどのように考えているか
 ３．就学援助制度について 

  （１）就学援助費が交付税に含まれていますが、その額は 

  （２）２２年度から援助対象項目にクラブ活動費、生徒会費、
ＰＴＡ会費が新たに加わり、財政措置もとられていると
思いますが、本巣市における新規援助費に対する対応は

  （３）一般財源化、特に教育の分野では、本来教育に向けるべ
き財源が、一般財源との名目で他に流れてしまう危険性
があると思ってきたが本巣市ではどうなのか 

 


